



Debido a que en el último año se multiplicó vertiginosamente las tarjetas matriciales asociadas al transfermóvil, se ha hecho cada vez más difícil para la población adquirir en nuestro banco una Multibanca, por lo que ante este escenario el Banco de Crédito y Comercio en Camagüey propone a sus clientes otra plataforma electrónica cubana, llamada ENZONA.

Si de canales de pago electrónico se trata, EnZona, desarrollada por Xetid, permite a los clientes acceder a sus cuentas y realizar operaciones desde las mismas, incluyendo compras virtuales así como las bonificaciones vigentes, en nuestro caso de un 5% permanente, y que puede ser mayor en fechas especiales. De igual manera, no es necesario contar con una tarjeta Multibanca para acceder a los servicios bancarios porque posee otras medidas de seguridad que garantizar el entorno seguro de la plataforma.

La aplicación desarrollada por Etecsa, Transfermóvil, con 6 años de creada ha sido propuesta para Premio Innovación 2020, pues incluye dentro de sus facilidades servicios de telecomunicaciones, bancarios y pagos de otros servicios desde las cuentas asociadas mediante una Tarjeta (matricial) Multibanca.

Se aprovechó el espacio para hacer un llamado de alerta a la población, sobre el cumplimiento de las normas establecidas por el Consejo Provincial de Defensa en el marco de la lucha contra la COVID19, sobre todo en el exterior de las sucursales, donde las personas no guardan la debida distancia y en ocasiones incluso llegan a producirse alteraciones del orden público.

El banco alerta sobre la responsabilidad civil de los camagüeyanos y aclara que, las indicaciones transmitidas a los directivos de las sucursales, son las de paralizar el servicio en el momento en que las condiciones y la indisciplina de la cola así lo requiera, para lo que cuenta

¿Conoces de las plataformas de pago electrónico en Cuba?

Última actualización: Martes, 16 Febrero 2021 15:43

Visto: 1180

con el respaldo del Destacamento de Vigilancia Revolucionaria contra coleros y revendedores, además de las autoridades responsables de velar por el orden público en el territorio.

Reiterar que el próximo 18 de febrero estará iniciando el pago a Jubilados y pensionados, los que como de costumbre tendrán una atención priorizada en el horario de la mañana de 8am a 12m. La última fecha del pago correspondiente será el 8 de marzo.

